



H. Puebla de Z. a 2 de febrero de 2014

Se lleva a cabo la asamblea general extraordinaria de la APPICEEF.

Con el objetivo de continuar con el fortalecimiento de los organismos electorales, se llevó a cabo en la capital del país la asamblea general extraordinaria de la Asociación de Presidentes y Presidentas de los Institutos y Consejos Electorales de las Entidades Federativas (APPICEEF), en la que se aprobó por unanimidad la nueva integración de su Consejo Directivo.

Entre los nombramientos para la integración del Consejo, que será encabezado por la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Distrito Federal, Diana Talavera Flores, se encuentra la designación del Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, al frente de la Cuarta Circunscripción de la APPICEEF.

Los titulares de los organismos electorales destacaron la experiencia con la que cuentan dichas instituciones, se comprometieron a trabajar de manera colegiada para seguir consolidando la vida democrática y destacaron que se continuará con el acercamiento y diálogo respetuoso con los legisladores federales para poder participar en el proceso de construcción de las leyes secundarias en la materia.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado